

ACUERDOS DEL CONSEJO FISCAL adoptados en el Pleno celebrado el día 19 de septiembre de 2005

I.- El Consejo Fiscal da la bienvenida al Sr. Juan José Martínez Zato, Teniente Fiscal del Tribunal Supremo.

II. El Fiscal General del Estado informa a los Vocales del compromiso del Gobierno de la Nación de otorgar a la Fiscalía General una partida presupuestaria adicional de dos millones de euros para la formación de los miembros del Ministerio Fiscal.

III. El Fiscal General del Estado informa a los Vocales de la propuesta realizada al Ministerio de Justicia para el incremento de la plantilla del Ministerio Fiscal en 150 nuevas plazas de la segunda categoría en el año 2006.

IV- El Consejo Fiscal decide por mayoría informar favorablemente la propuesta de ascenso a la primera categoría y su nombramiento como Jefe de la Unidad de Apoyo al Fiscal General del Estado del Ilmo. Sr. D. José Luis Bueren Roncero. El Fiscal General del Estado hará la propuesta en tal sentido.

V.- El Consejo Fiscal decide por mayoría informar favorablemente la propuesta de nombramiento de la Ilma. Sra. Dña. Illana Navia-Osorio García-Braga como Fiscal de la Fiscalía del Tribunal Supremo. El Fiscal General del Estado hará la propuesta en tal sentido.

VI.- El Fiscal General del Estado propondrá el nombramiento como Fiscal del Tribunal Supremo del Ilmo. Sr. D. Félix Pantoja García, previo informe del Consejo Fiscal.

VII.- El Consejo Fiscal decide por mayoría informar favorablemente la propuesta de nombramiento de la Ilma. Sra. Dña. María Luisa de la Hoz García como Fiscal de la Fiscalía ante el Tribunal de Cuentas. El Fiscal General del Estado hará la propuesta en tal sentido.

VIII.- El Fiscal General del Estado propondrá el nombramiento como Fiscal de la Fiscalía Especial para la Prevención y la Represión del Tráfico Ilegal de Drogas del Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Barallat López, previo informe del Consejo Fiscal.

IX.- El Consejo Fiscal decide por mayoría informar favorablemente la propuesta de nombramiento del Ilmo. Sr. D. Juan Pavía Cardell como Fiscal de la Fiscalía Especial para la Prevención de los Delitos Económicos relacionados con la Corrupción. El Fiscal General del Estado hará la propuesta en tal sentido.

X.- El Consejo Fiscal designa como Vocal de la Comisión de Formación del Centro de Estudios Jurídicos a don Fernando Herrero-Tejedor Algar.

XI.- El Consejo Fiscal informa favorablemente la concesión de la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort en favor de don Francisco Ramón Sánchez Melgarejo, Fiscal del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha.

XII.- El Consejo Fiscal informa favorablemente la concesión de la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort en favor de doña Lourdes Aicua Elizalde, Fiscal del Tribunal Superior de Justicia del Navarra.

XIII.- El Consejo Fiscal informa favorablemente la concesión de la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort en favor de doña María Belén del Valle Díaz, Fiscal del Tribunal Superior de Justicia del Principado de Asturias.

XIV.- El Consejo Fiscal informa favorablemente la concesión de la Cruz Sencilla de la Orden de San Raimundo de Peñafort en favor de don Pablo Montero Llácer, Capitán de la Guardia Civil.

XV.- El próximo Pleno del Consejo Fiscal se celebrará el día 4 de octubre de 2005.